

Escaparate en Internet para los productores de televisión católica
Creada por la Red Católica de Radio y Televisión KÖNIGSTEIN
(ALEMANIA), 27 agosto 2002 (ZENIT.org).- Acaba de surgir un escaparate
que expone los programas católicos de televisión y radio en Internet
por iniciativa de CRTN, la Red Católica de Radio y Televisión. El
portal <http://www.crtn.org> ofrece la posibilidad a los productores de
programas televisivos y radiofónicos católicos de presentar a una ...

Creado por la Red Católica de Radio y Televisión

WIKIPEDIA (ALEMANIA), 27 agosto 2002

1.- Anillo de surgir un escaparate que expone los programas católicos de televisión y radio en Internet por iniciativa de CRTN, la Red Católica de Radio y Televisión.

El portal

ofrece la posibilidad a los productores de programas televisivos y radiofónicos católicos de presentar a una audiencia internacional su programación.

De este modo, los canales de televisión de todo el mundo que quieran emitir programas de radio o de televisión católicos tendrán la posibilidad de contactar a su productores a través de CRTN.

El proyecto ha sido lanzado por la asociación ayuda a la Iglesia Neocatechizante en colaboración con la organización CRIBER, asociación católica mundial para la radio, la televisión y el cine.

Al presentar la iniciativa, ayuda a la Iglesia Neocatechizante explica que de este modo busca responder al rápido crecimiento de canales de televisión católicos en los últimos años.

El resultado, además, es un crecimiento de la demanda de programas de católicos, sobre todo de películas, programas para niños, programas catequéticos y documentales sobre cultura y fe, que tengan en cuenta el lenguaje de la Iglesia católica.

CRTN surgió en 1987, según explicaba ayuda a la Iglesia Neocatechizante, para responder a los cambios que se verificaron en esos años en Europa del Este.

Desde entonces la entidad actúa en la región, comenzando proyectos de comunicación católicos. Entre otras iniciativas, ha creado el canal de radio ruso «Radio Wladimir», el «Círculo Cristiano» (programas culturales y religiosos) que tiene por sede la Facultad de Periodismo de la Universidad Estatal de Moscú, así como «Radio Wladimir» en Ucrania.